
Pièces 4 Pièces

Superficie 117 m²

Référence AF-3221

Prix 1 090 000 €

Ciboure
Appartement à vendre (64500)
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Au cœur de Ciboure,  dans une rue calme et  emblématique, beaucoup de cachet

pour cet appartement de 117 m² qui se distingue par son charme et son confort.

Situé  au  premier  étage  d'un  petite  copropriété,  il  se  vit  comme  une  maison.  Les

pièces  ouvrent  sur  une  large  de  terrasse  d'environ  80  m².  Belle  pièce  de  vie

confortable cuisine séparée par une verrière, Trois chambres et deux salle de bains.

Un  double  parking  et  une  cave  complètent  l'ensemble.  Coup  de  cœur  pour  cet

appartement qui allie charme, élégance et fonctionnalité avec un mode de vie tout

à pied. DPE : 173 (C) ; GES : 6 (C) ERP : ...

In  the heart  of  Ciboure,  on a quiet,  emblematic street,  this  117 sqm apartment is

full  of  character,  charm  and  comfort.  Located  on  the  second  floor  of  a  small

condominium, it feels like a home.The rooms open onto a large terrace of approx.

80 sqm. Beautiful, comfortable living room, kitchen separated by a glass roof, three

bedrooms  and  two  bathrooms.Double  parking  and  cellar  complete  the

ensemble.We've  fallen  in  love  with  this  apartment,  which  combines  charm,

elegance and functionality with a lifestyle that's all on foot.

MAISON BONAPARTE 

26 Avenue Jean Kuntzmann - 38330 MONTBONNOT-ST-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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